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Indudablemente que nuestra sociedad, desde su 
fundación, ha tenido por parte de sus miembros 
directivos una gran mística de trabajo con un 
sentido de pertenencia extraordinario inculcado 
por sus fundadores y que se ha transmitido a lo 
largo de los años, lo que lleva a que cada presidente 
y su junta directiva quieran hacerlo cada vez mejor. 
No en vano han sido treinta y cinco congresos en la 
misma cantidad de años en forma ininterrumpida. 
Todos los presidentes en funciones han logrado 
metas en cada una de sus gestiones, llevando a la 
AVUM a ser un ejemplo para muchas sociedades 
científicas. Nuestros directivos durante este 
tiempo han ocupado numerosos cargos en la 
Federación Latinoamericana de Ultrasonido 
en Medicina y Biología (FLAUS), en la World 
Federation of Ultrasound in Medicine and Biology 
(WFUMB) y en otras importante sociedades 
científicas Iberomaericanas.

Durante nuestra gestión, de 2002 a 2005, con 
una severa crisis económica en nuestro país, se 
hizo el primer ECOMED EN TALLERES 2003,  
además se firmó el Convenio Científico con  la 
Sociedad Venezolana de Radiología y Diagnóstico 
por imágenes (SOVERADI), el cual ha perdurado 
en el tiempo y la AVUM también se certificó en 
la ciudad de Panamá como Centro de excelencia 
mundial de Ultrasonido por la World Federation 

Ultrasound of Medicine and Biology (WFUMB). 
Fuimos el tercer Centro en el Mundo y primero 
en Latinoamérica. Por último, se hicieron el I y II  
Congreso Amazónico de Ultrasonido, teniendo a 
Caracas y Ciudad Guayana como sedes.

En 2006, con un nutrido número de invitados 
internacionales, se realizo el I Congreso Caribeño 
de Ultrasonido, en la Ciudad de Maracaibo, bajo la 
presidencia de la Dra. Nelly Castro de Amaya, y se 
hizo el primer simposio SOVERADI en AVUM, en 
honor al Dr. Ricardo Lilué, miembro fundador de 
nuestra sociedad.

En la presidencia del Dr. Jorge Rabat, se hicieron 
dos Congresos exitosos, con una gran asistencia 
y  gracias a su gestión se logró la recuperación 
económica de AVUM y se estableció la Oficina, 
la Secretaría y el Equipamiento técnico. El  
Dr. Rabat posteriormente lograría la presidencia 
de la Federación Latinoamericana de Ultrasonido 
en Medicina y Biología (FLAUS) y en 2019 fue 
consejero administrativo de la WFUMB, de 2019 
a 2021.

En  el período 2011-2013, durante la presidencia 
de le Dra. Edda Chaves, actual Presidente electo 
de la FLAUS, se realizaron intensas actividades 
regionales multidisciplinarias en ultrasonido 
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diagnóstico, se dio inicio en el uso de las redes 
sociales, Instagram y Twitter, se hace una 
reactivación del Facebook y se promociona 
la inscripción online, con la realización de dos 
ECOMED, en uno de los cuales se  realizó el curso 
de actualización ISUOG (Sociedad Internacional 
de Ultrasonido en Obstetricia y Ginecología) y la 
realización de los casos interactivos a cargo de 
los residentes de radiología. Comenzó así la era 
digital de la AVUM

Durante su gestión, el Dr. Juan Bracho dio 
continuidad a ECOMED, con más de 300 
participantes presentes, realizó cursos de 
certificación, respaldados por ISUOG, en el primer 
trimestre, el Curso de actualización de ultrasonido 
para procedimientos en Anestesia, y se realizó el   
I Simposio AVUM, en  el Congreso de la  Sociedad 
de Obstetricia y Ginecología de Venezuela (SOGV), 
además se continuó  una estrecha  relación con 
SOVERADI, FLAUS y WFUMB, con participación 
continua en sus actividades.

En el período del Dr. Juan Perez Wulff se 
estableció mucha actividad en todo el país, 
realizándose hasta nueve jornadas nacionales, se 
recuperaron espacios en Ultrasonido Obstétrico, 
realizándose el I simposio AVUM en la SOGV y 
viceversa. Además, se realizaron dos congresos 
internacionales y, también, se obtiene la 
presidencia de la FLAUS. Por otro lado, se le dió 
un reconocimiento y nombramiento al Dr. Freddy 
Guevara Zuloaga, como Comandante Supremo de 
la AVUM.

En los dos años del Dr. Gerardo Salamalé, hubo 
mucha actividad a través de las de Redes Sociales  
(Instagram, Facebook y Twitter). Se reanudaron 
las interrelaciones con antiguas y nuevas casas 
comerciales, realizando dos congresos exitosos 
en asistencia y alto nivel científico, estrenándose 
de manera formal, en el último evento, el Himno 
o Canción de AVUM. Por último se hizo una 
importante proyección internacional de AVUM, 
con una nutrida participación de conferencistas 
en FLAUS 2019.

Al Dr. Jonel Di Muro, actual presidente, le tocó la 
era pandemia, realizándose el primer y segundo 
Congreso Ecomed, 2020 y 2021, Virtuales. Se 
estableció la Creación de la Plataforma Virtual 
de Congresos y se hizo el relanzamiento de la 
Revista Venezolana de Ultrasonido en Medicina 
ReVUM. Además, ha habido presencia y apoyo 
AVUM en Directivas FLAUS y WFUMB y apoyo y 
participación en Jornadas regionales y postgrados.

Como vemos, desde 1985 hasta el presente año, 
la AVUM se ha mantenido en el tiempo como 
una sociedad científica con un gran sentido de 
profesionalismo, con personalidad jurídica propia, 
haciéndolo cada vez mejor, con un extraordinario 
espíritu de inclusión, que nos hace sentir orgullosos 
de pertenecer a ella. 

Larga vida a la AVUM.


